



© Pixabay

Herzliche Einladung zum diesjährigen Ratschen!

Die Legende erzählt: Jedes Jahr am Karfreitag und Karsamstag fliegen die Kirchenglocken nach Rom. Dafür machen wir für gewöhnlich immer richtig viel Lärm und ersetzen das Kirchenglockengeläut mit unseren Ratschen.

Wer: alle Kinder und Jugendliche bis 17 Jahre

Wann:

(Treffpunkt ist jeweils 15 Minuten davor)

Karfreitag	15:00 Uhr
	19:30 Uhr
Karsamstag	09:00 Uhr
	20:30 Uhr

Wo: Kirchplatz, Pfarrkirche Bruder Klaus

Mitzubringen: FFP2-Maske /Mundnasenschutz, unterschriebene Einverständniserklärung

Willst du heuer mit dabei sein? Dann melde dich bis 31. März bei Alexander Lau (alexander.lau@aon.at) an. Die genaueren Infos und die Einverständniserklärung bekommst du dann rechtzeitig zugeschickt. Ein Antigentest oder PCR-Test in einer offiziellen Teststraße wird nahegelegt.

Wir achten gut aufeinander, indem wir uns an die Hygieneregeln und geltenden COVID-Maßnahmen halten. Deshalb braucht es auch Flexibilität und Verständnis, falls sich an den Plänen etwas ändert. Wir informieren uns regelmäßig über die geltenden Regelungen und informieren euch darüber.

Lasst die Ratschen ertönen!

Euer JUKIS